# deportes

### fultbol

Por 3 goles a 2, batió el equipo local al Guíxols. Este resultado, y a pesar de que los puntos en litigio fueron para el C.D. Granollers, no refleja de una manera justa lo sucedido en el terreno de juego, ya que lo que debía ser un amplio tanteo se convirtió en mínimo.

Durante el primer tiempo el Granollers dominó a su contrincante de una manera rotunda, pero la acertada labor del portero y defensas contrarios impidió que este dominio se reflejara en el marcador, y así, hasta los 44 m., no consigue Guirado alterarlo. Con el uno a cero, favorable al Granollers, se llegó al descanso.

La segunda parte tal vez bajó algo de calidad, pero en líneas generales tuvo las mismas caraaterísticas que la primera (en cuanto al juego)

Vemos cómo Taulats II. a los 6 m., y Butchosa de penal a los 12 m., lograban un 3—0 que, a 33 m. del final, auguraba un prometedor resultado. pero un penal muy dudoso y un potente tiro después, dieron un 3—2 angustioso, lo que puso nervioso a más de uno, y con la incertidumbre de este resultado se llegó al final.

Al decir de las crónicas, el árbitro casi nunca es bueno, y para no romper la tradición le calificaremos de regular, tirando a desacertado.

#### Balonmano

El pasado domingo el Balon-mano Granollers se desplazó a Moncada para contender contra la Salle, valedero para el Campeonato, pero como el día anterior llovió, la pista no estaba en condiciones debido al agua, y no se jugó ¿por qué? Pues porque en Moncada nadie se preocupó de poner la pista en condiciones. (Con un par de sacos de serrín, solucionado). Es lástima que sucedan estas cosas porque vulgarizan los campeonatos de balon-mano dándoles un aire de barriada y no de Primera Categoría, deseamos nosse repitan estas suspensiones, al menos por tan pueril causa pues el domingo amaneció con sol espléndido

Por otra parte el At Granoilers contendió en la pista local contra el Badalona. Merecidamente ganaron los ex juveniles locales por un justo resultado 15-13 de gran valor habida cuenta que el Badalona jugó en la pasada Liga Nacional O el At Granollers ha subido mucho o bien aparte dos o tres equipos el Balon-mano español está muy bajo. Que cada cual saque sus conclusiones

#### Boxeo

El pasado sábado dia 18 se celebró en la pista Rosa, lieno a rebosar (esto dever puñetazos gusta) La. expectación máxima estaba centrada en la actuación del boxeador local Flaqué y el público no salió defraudado, pues el muchacho peleó valientemente y ganó a los puntos, con suficiente claridad a que no hubiese dudas; los demás combates estuvieron a tono, y muy disputados, como corresponde a los «amateurs». También vimos un combate exhibición a cargo de dos profesionales

Al parecer habrá una buena temporada pugilística invernal De momento se anunció una nueva velada para el próximo sábado.

J.C.

## La veu de les noies

#### El temps, un regal de Déu

Déu ens regala, un temps d'estada a la terra, i ens dòna plena llibertat per fer ús d'ell, perqué ens el distribuim com nosaltres volguem.

Part d'aquets temps, és dedicat al treball, altre al descans de la nit, però en tenim un altre que endiem lliure.

Es mal molt general d'avui, el no tenir temps lliure, degut a les preocupacions, negocis, el ritme actual de la vida... Però és també el no saber aprofitar el poc que tenim sobretot en la joventut, li restem importancia... el malgastem...

Centrem tots els nostres sentits, en les coses banals, sens pensar que tenim un deures amb Déu, que és donar compte de tots els nostres actes; i amb la societat, formar una llar i que aquesta llar s'esdevindrà més o menys perfecte, en quant nosaltres haurem sabut aprofitar, aquest temps lliure, per a la nostra formació, cristiana, moral y cultural.

MONTSE



39 ESCALONES (3) Rulph Thomas (Mundial). Film inglés de espionaje, segunda versión de otro dirigido hace unos 25 años por Hitchcock Resulta frío, lento y largo. No tiene nervio ni suspense, Buenas fotografías del paisaje inglés y correcta interpretación

LOS QUE NO PERDONAN (3) John Hustón (Astoria) Western de tipo moderno, regularmente realizado, algo folletinesco por su final, Luchas entre colonos blanco e indios. Es interesante por el problema humano que plantea.

MAS ALLA DE MOMBASSA (2) George Marshall (Canigó). Entretenido film de aventuras, con todos los defectos y virtudes propios del género. Entretiene por el paisaje y los animales salvajes de la región africana de Monbassa.

UN TIO IMPONENTE (2) Jean Boyer (Mundial) Cinta cómica de una broma bastante desagradable. Es demasiado pueril y resulta ya vista la historia de un individuo que no se preocupa deldaño que le quieren ocasionar a causa de su ignorancia. Con buena voluntad consigue hacer reir.

LA GATA SOBRE EL TEJADO DE CINC (4) Richard Brooks (Principal) Es una pena que directores capacitados maigasten sus energías en temas que llegan a ser soeces. Con el problema que se esboza entre padre e hijo al final de la película habría resultado un tema interesaste y verosímil sin llegar a ser desagradable para personas de buen gusto

EL CAPITAN JONES (2) John Farrow (Astoria) Biografía de J. P. Jones, fundador de la marina norteamericana. Es una pobre coprodución Hispano, americana de aventuras.

VENTA DE VARGAS (3) Enrique Cohen Salaberry (Principal) Según el tema y forma de tratarlo parece un film francés sobre España. La acción ocurre durante la guerra de la independencia española. Hay capitán francés, bravos españoles y gitana que canta. El film es español y bastante malo.

#### Semana próxima

LA MUJER DEL LATIGO (3) EL JUEZ DE MENORES (3) NOCHES DE MONTMARTRE (3) BAJO EL SIGNO DE ROMA (3)



El mejor surtido-Los mejores precios

Granollers - 5